

令和4年 5月号

京都市立西野小学校
校長 佐野 丈夫
山科区西野櫛川町34
501-5700
Fax 501-5371



大型連休に入ります

新緑のまぶしい季節になりました。新年度のスタートから1ヶ月が経ち、友だちや先生にも慣れ、子どもたちはコロナ禍の中でもいきいきと過ごす姿が見られます。

コロナの発生から2年以上経ち、本格的に「Withコロナ」を実践していくときです。そのためには、できることをできる範囲で進めていきたいと考えております。5月には昨年度できなかった自転車免許教室や春の遠足、社会見学等を予定しています。また、クラブ、委員会、部活動もできる範囲で開催する方向です。本校としましては、引き続き基本的な感染拡大防止策を徹底し、子どもたちの体験や学習を進めていきたいと思います。ご家庭でのご協力もよろしくお願ひ致します。

大型連休は、子どもたちと多くの時間を過ごせる機会でもあります。人が集まるところにはまだマスクが必要かもしれません、海や山などの自然の中では、マスクをとっておいしい空気を吸うことができます。山際大志郎経済再生担当相も新型コロナウイルス対策で推奨されているマスクの着用について「オープンエアで外にいるときにはマスクはいらないというのその通りだと思う」と述べ、段階的な緩和を検討する可能性を示唆されました。学校においてもマスクを外した子どもたちの笑顔が見られる日を心待ちにしています。

1年交通安全教室



4月22日(金)は山科警察署の署員さんに来ていただき、1年生を対象に交通安全教室を開きました。横断歩道は手を挙げ、ドライバーさんと目を合わせて止まってもらうという渡り方を教えていただきました。本校の通学路は幹線道路の抜け道として車の通行も少なくありません。子どもたちは、自分の身は自分で守る意識をもって、毎日を安全に過ごせるよう心がけていってほしいです。

主な5月行事予定

日	曜	行 事 予 定	部活	放 ま	保 健 安 全	PTA・その他の	
1	日						
2	月	家庭訪問5日目 5時間授業 完全下校					
3	火	憲法記念日					
4	水	みどりの日					
5	木	こどもの日					
6	金						
7	土						
8	日						
9	月	朝会・前期認証集会① 委員会⑥					
10	火	自転車免許教室4年①②5年③④ ALT来校日				銀行振替日	
11	水	6年薬物乱用防止教室②			1年内科検診 PM		
12	木	木曜校時 自転車免許教室4年①②5年③④予備日 完全下校					
13	金	ほけんの日 避難訓練②					
14	土						
15	日						
16	月	学校安全日 安全ノート指導日 6年非行防止教室③	○		眼科検診 PM		
17	火	1・2年・つくし春の遠足 3年社会見学					
18	水				2年内科検診 PM		
19	木	木曜校時 1年生を迎える会③ 完全下校	○		検尿1日目		
20	金	食育の日 5時間授業 完全下校			検尿2日目		
21	土						
22	日						
23	月	授業参観②③(2・4・6年)					
24	火	授業参観②③(つ・1・3・5年) 水着販売 10:00~11:00					
25	水	遠足予備日			3年内科検診		
26	木	3年社会見学予備日 木曜校時 完全下校	○				
27	金				耳鼻科検診		
28	土					おやじの会草引き	
29	日						
30	月	クラブ⑥ 完全下校	○				
31	火		体験				
備 考	6月行事予定			16日(木)避難訓練② 17日(金)食育の日 20日(月)水泳指導開始 歯科検診 22日(水)6年内科検診 25日(土)第1回漢字能力検定 27日(月)クラブ⑥ 完全下校 28日(火)6年修学旅行1日目 29日(水)6年修学旅行2日目 30日(木)ALT来校日			

5月は憲法月間

5月3日は憲法記念日です。日本国憲法は、昭和21年（1946年）11月3日に公布され、翌年（1947年）の5月3日に施行されました。これを記念して、5月3日を「憲法記念日」としました。

学校では、5月を憲法月間として、憲法のもつ意義や意味について考えたり、人との接し方や関わり方や子育ての中での人権について振り返ったりする機会としています。

日本国憲法では、3つの大きな柱〔国民主権・平和主義・基本的人権の尊重〕を中心に、誰もが人間らしく心豊かに幸せな生活を送るために、全ての人々に「自由」と「権利」「責任」が保障されています。

学校では、5月の朝会で校長より日本国憲法と子どもたちの学校生活についての話があります。その後、各学級で「いのち」を大切にすることや他者への「思いやり」の心を育てる人権意識、自分の行動に伴う「自由と責任」について考え、話し合います。みんなが楽しくよりよい学校生活を送るためにはどうしたらよいかということを考えながら日々を過ごしてほしいと思います。ご家庭でも学校での様子とともに朝会のことや学級で話し合ったことを話題に出していくだければうれしいです。

ピカピカの1年生



4月からピカピカの1年生が入学し、学校生活を元気に送っています。毎日の授業にも前向きに取り組み、休み時間には中庭で遊んでいます。給食当番の仕事にも慣れてきており、手洗いや配膳も協力して行い、おいしく給食を食べています。集団下校も車に気をつけながら安全に帰ることができます。また、ご家庭におかれましても励ましのお声かけをいただけるとありがとうございます。



「はぐくみ文化」を未来の京都へ

今年度はじめての参観日



4月19日（火）、20日（水）に今年度初めての授業参観・学級懇談会を行いました。多くの保護者の皆様方に学校での子どもたちの様子をご覧いただく機会となりました。どの子も新しい学年・新しい学級で意欲をもって授業に臨んでいました。保護者の皆様には、マスクの着用やお話をお慎みいただく等の新型コロナウイルス感染拡大防止の為の取組についてもご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。